

追分高校です

56



職支援懇話会による就職説明会

6月10日、安平町誘致企業会の皆様のご協力を得て、今年で5回目になる就職支援懇話会が3年生対象に追高で開催されました。株式会社鋼商代表取締役である大場正志氏が会長を務める安平町誘致企業会は、53社からなる地域社会貢献のための団体で、今回は、同会員の中から23名もの経営者の方に出席をいただきました。また、道教委胆振教育局次長・濱中昌志様のご臨席を賜り、過去最大の参加人

安平町職員となつた中崎凌また、今春本校を卒業して6月10日、安平町誘致企業会の皆様のご協力を得て、今年で5回目になる就職支援懇話会が3年生対象に追高で開催されました。株式会社鋼商代表取締役である大場正志氏が会長を務める安平町誘致企

業会は、53社からなる地域社会貢献のための団体で、今回話会が3年生対象に追高で開催されました。株式会社鋼商代表取締役である大場正志氏が会長を務める安平町誘致企



グループワークでの質疑

未来の後輩たちに、優しくて素敵なお兄さん、お姉さん

になりました。

このように企業のトップの方々が一堂に会して、直に企業の話を聞ける進路支援事業は道内でも追分高校だけである。この機会を大切にして進路実現に活かしてほしい。」とご挨拶いただき、

町内幼稚園・小学校で運動会の運営ボランティアに参加!

▼7月の行事予定					
26日	26日	25日	20日	15日	8日
進学講習・進路指導 (～8/17)	夏季休業開始	全教室	ネットトラブル防止安	ス(3年) （2年）、就職ガイダンス	地域清掃ボランティア （2年）、就職ガイダンス(3年) （2年）、就職ガイダンス(3年)
(～29日)			16日	追高祭	



になれたでしょうか？
また、18日には追分幼稚園や早来小学校の運動会にもお手伝いに参加させていただきました。

▶皆さんのご意見をお寄せください◀

北海道追分高等学校 (☎・FAX ☎ 2555)

〒059-1911 安平町追分本町7丁目8番地
ホームページで「追校の今」をご覧ください。

【<http://www.oiwake.hokkaido-c.ed.jp/>】

追高=一人ひとりが主役の学校

追分高校は、少人数だからこそ、強い絆で結ばれた仲間と出会い、誰もが主役になれる学校です。

追分高校の教職員は、生徒一人ひとりをかけがえのない存在として認め、3年間かけて、自律した18歳に育て上げます。

追高=一人ひとりを伸ばせる学校